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Sasc amplia Economia Solidária
e Cravo em Parnaíba

A secretária estadual de Assistência Social e
Cidadania, Rejane Dias, participou, na última quarta-
feira, 18, da solenidade de implantação do Programa
Economia Solidária e Projeto Cravo (Crianças e
Adolescentes e uma Vida de Oportunidades) no bairro
São Vicente de Paula, no município de Parnaíba. Na
ocasião, foram entregues carteiras de identidade,
expedidas através do projeto Cidadania Ativa, e um
cheque, no valor de R$ 5 mil, para o grupo de
produção da Associação de Moradores do bairro.

Segundo Antonio Alves, presidente da
Associação de Moradores São Vicente de Paula, é a
primeira vez que um Governo Estadual lembra e
valoriza a população do bairro. “Estamos muito felizes,
pois o Governo do Estado, através da Secretaria de
Assistência Social e Cidadania (Sasc), não veio
aqui trazer sopa para nossa população, mas sim,
cidadania. Temos hoje aqui a oportunidade da
emissão de documentos, ofertas de serviços
gratuitos, além da implantação desses dois
programas de geração de emprego e renda e
capacitação de nossas crianças, como é o
Economia Solidária e o Cravo”, destacou.

A dona de casa Izabel Maria Barros,
chefe do grupo de costureiras beneficiadas
com o Programa Economia Solidária, disse que
agora seria possível realizar muitos sonhos
através da possibilidade de renda com a venda
de  malhas  a  se rem confecc ionadas  na
Associação de Moradores de São Vicente de
Paula. “A maioria das mulheres beneficiadas
aqui terá agora o seu primeiro emprego e
poderá realizar muitos sonhos com a renda
adquirida através da costura de malhas.
Fizemos três cursos oferecidos pelo Sebrae e
estamos capacitadas para trabalhar. Este
governo é o melhor que já tivemos, pois, além
de nos dar a oportunidade de trabalhar,
também vai comprar a nossa primeira produção
de malhas para o Projeto Cravo”, comemorou.

Quem também comemorou a ampliação do
projeto Cravo em Parnaíba foi a adolescente Eliane
Carvalho Dias, 14 anos. Ela revelou que aprendeu
a dançar participando do Cravo no bairro Piauí e
que para as crianças do São Vicente de Paula seria
a oportunidade de aprender arte e sair do risco da
marginalidade. “O Cravo foi muito importante pra
mim, pois descobri meu talento para a dança e
acredito que será ótimo para outras crianças aqui
do São Vicente de Paula, um bairro carente que
merece esse presente. Agradecemos a dona Rejane
Dias esta oportunidade”, completou.

De acordo com a secretária Rejane Dias,
cerca de quatrocentas crianças e mais de
quarenta famílias serão beneficiadas com a
ampliação do Cravo e Economia Solidária para
o bairro São Vicente de Paula. Rejane Dias
sa l ien tou  a inda  que  levar  d ign idade  e
cidadania ao povo do Piauí é a principal meta
do Governo Wellington Dias. “Estamos, hoje,
aqui trazendo cidadania através da emissão
de documentos e serviços gratuitos, além de
projetos que gerem emprego e renda e elevem
a auto-estima do nosso povo. Esta é a nossa
principal meta como governo”, finalizou.

  TERESINA - PIAUÍ

Investimentos no Piauí superam expectativas
Uma reunião de avaliação e planejamento

da administração direta e indireta do Governo do
Piauí foi realizada na manhã de  quinta-feira da
passada, no Metropolitan Hotel, em Teresina. A
abertura dos trabalhos foi feita pelo governador
Wellington Dias. Em seguida, uma apresentação
de relatórios de investimentos federais no Piauí
foi feita pelos representantes da Companhia de
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e
do  Parna íba  (Codevasf ) ,  da  Companhia
Hidrelétrica do São Francisco (Chesf), do Banco
do Brasil, da Caixa Econômica Federal (CEF) e do
Banco do Nordeste do Brasil (BNB).

Para dar uma mostra do volume de
investimentos do governo federal no Estado do Piauí,
a Chesf está investindo R$ 2,100 bilhões. A Codevasf
investiu R$ 53 milhões em projetos de infra-estrutura
e ainda nas áreas de piscicultura, irrigação, zoneamento
ecológico da planície litorânea, na implantação de
núcleo de melhoramento de caprinos, na construção
de cisternas e em outros setores.

No ano de 2005, o Banco do Brasil atendeu
a 105 mil famílias no Programa de Fortalecimento
da Agricultura Familiar (Pronaf), sendo que os
recursos aplicados nesse setor foram da ordem
de R$ 171 milhões. O Banco do Brasil também
investiu em muitos outros projetos visando ao
desenvolvimento da região.

Segundo o superintendente do Banco do Brasil,
Adilson do Nascimento Anísio, o Piauí é o primeiro Estado
do País em desenvolvimento regional sustentável, e entre
as principais cadeias produtivas atendidas estão a
cajucultura, ovinocaprinocultura, galinha, hortas e outros.
Ele disse que a Fundação Banco do Brasil também está
trabalhando vários projetos no Estado, tais como: Programa
Estações Digitais, Projeto Memória, AABB Comunidades,
Projeto Educar e Projeto Arca das Letras.

Já a Caixa Econômica Federal aplicou R$ 97
milhões na construção de 12 mil moradias no ano de
2005. Pelo menos 7.400 unidades habitacionais foram
construídas através de um programa novo, o Semeando
Moradias. Em 2002, a CEF investiu R$ 106 milhões no
Bolsa Família e em 2005 passou para R$ 235 milhões.
Ainda no ano passado, mais de 25 mil piauienses
ganharam uma conta simplificada da Caixa. Em todas as
suas áreas de atuação no Piauí, a CEF investiu recursos
da ordem de R$ 1,3 bilhão. A CEF é uma instituição
financeira que tem como principal missão promover a
melhoria contínua da qualidade de vida dos brasileiros.

O Banco do Nordeste (BNB) também fez o
balanço de suas ações no Estado no atual governo. O
governador Wellington Dias disse que esses
investimentos no Estado resultam do compromisso
do presidente Luiz Inácio Lula da Silva com o Piauí.
Ele destacou que o tratamento do governo federal ao
Piauí está no mesmo patamar dos outros Estados.

Estudantes da rede pública se
destacam no vestibular

Dos 4.512 aprovados no Vestibular 2006 da
Universidade Estadual do Piauí (Uespi), 2.275 são
estudantes de escolas públicas. O fato foi comemorado
quinta-feira (19) pelo secretário estadual de Educação,
Antônio José Medeiros. Na relação dos 20 primeiros
colocados também constam três estudantes de escolas
da rede pública, numa prova concreta de que o Governo
do Piauí vem trabalhando no sentido de oferecer ensino
de boa qualidade em todo o Estado.

O primeiro colocado no vestibular da Uespi é do
curso de Engenharia Elétrica. Pablo Camarço de Oliveira
foi aprovado para o campus Torquato Neto. Os
estudantes da rede pública de ensino classificados entre
os 20 primeiros colocados ficaram em 5º lugar (para
Engenharia Civil), 13º (Letras-Português) e 18º (Letras-
Inglês) e são, respectivamente, Glauber Max de Oliveira
Campelo, do Cefet; Vilamar Alves, de escola do Ceará; e
João Paulo Lopes de Carvalho, da rede estadual de ensino.

Durante a solenidade, o governador Wellington
Dias falou da importância do vestibular e agradeceu o
trabalho de todas as pessoas envolvidas no exame e
anunciou o nome dos primeiros colocados no exame.

Para o superintendente institucional da Secretaria
Estadual da Educação e Cultura, José Barros Sobrinho, o
significativo número de estudantes da rede pública
aprovados no vestibular é a garantia de que vem sendo
direcionada de forma correta a condução da educação
no Piauí, com a recuperação e construção de escolas e,
principalmente, com a capacitação e valorização dos
professores que acabam sendo refletidas de forma
positiva e concreta no bom desempenho dos alunos.

Governador diz que é preciso ter
pé no chão

Para cobrar mais agilidade em cada pasta, o governador
Wellington Dias esteve, quinta-feira, 19, em reunião de trabalho
com todo o secretariado e demais gestores públicos, que se
estendeu até sexta-feira, 20. O governador disse que todos os
órgãos devem concluir as obras estratégicas para o
desenvolvimento do Estado até junho.

O governador cobrou da direção do metrô
empenho para que a obra esteja concluída até junho.
“O prazo legal é até dezembro, mas creio que o metrô é
estratégico e não podemos mais esperar”, disse. Cada
gestor apresentou as ações desenvolvidas e planejadas
pela pasta, relatando as obras já concluídas e as que
estão em andamento. Mas, o governador determinou
que neste ano o Governo do Piauí não pode assumir
projetos que não possam ser atendidos.

O governador cobrou, ainda, que os administradores
apresentem o montante dos recursos empenhados para cada
obra e o restante que é necessário para a conclusão dela.
Mas, aquelas obras - como é o caso do asfaltamento da
rodovia que liga Corrente a Curimatá, numa extensão de 122
km - devem ser planejadas para 3 anos por se tratar de altos
investimentos. “Outro caso é a ponte de Uruçuí e o asfalto
que liga este município ao de Bertolínia que podem ser
terminados no próximo ano”, acrescentou.

O asfalto da estrada ligando os municípios de São
Raimundo Nonato a Caracol deve ser terminado ainda
neste ano, porque os recursos já disponíveis, na ordem
de R$ 3,585 milhões, oriundos do Ministério do Turismo,
são suficientes. A diretora geral do Departamento de
Estradas de Rodagem (DER), Karenina Eulálio, falou,
também, que as questões em relação à ponte sobre o Rio
Parnaíba em Luzilândia estão superadas.


